



18 de julio de 2023

COMUNICADO DE PRENSA

SECMCA participa en lanzamiento de Transfer365 CA-RD como parte del SIPA

El Banco Central de Reserva de El Salvador (BCRES) puso en funcionamiento su solución de pagos regionales Transfer365 CA-RD la cual utiliza la plataforma del Sistema de Interconexión de Pagos (SIPA) de los bancos centrales de Centroamérica y República Dominicana (CARD).

Durante la presentación de este servicio, el presidente del Banco Central de Reserva de El Salvador, señor Douglas Rodríguez, indicó que la modernización del sistema de pagos en su país ha dado como resultado que las empresas y los hogares salvadoreños pueden hacer transferencia de dinero en tiempo real las 24 horas del día, los 7 días de la semana y durante los 365 días del año. El presidente Rodríguez destacó que, en más de dos años de funcionamiento, mediante el sistema de pagos Transfer365 se realizaron 17.2 millones de transacciones por monto de US\$20,000 transferidos dentro de su país; como el servicio se ofrece de manera gratuita, los salvadoreños han hecho cerca de 40 millones de dólares.

Ahora con Transfer365 CA-RD se podrá enviar dinero desde El Salvador hacia Costa Rica, Guatemala, Honduras, Nicaragua y República Dominicana. También El Salvador podrá recibir transferencias de dinero desde esos países mediante la red de bancos afiliados en la región.

Cabe destacar que El Salvador cuenta con 20 bancos afiliados al SIPA, Guatemala tiene 20 bancos conectados al sistema de pagos mientras que República Dominicana cuenta con 16 afiliados al SIPA, Nicaragua tiene 7, Honduras 6 y Costa Rica cuenta con 2 entidades financieras que ofrecen el servicio de pagos entre estos países mediante un sistema de SWIFT cerrado que gestiona el Banco Central de la República Dominicana. Los bancos participantes son entidades debidamente reguladas en cada jurisdicción. Este servicio es exclusivamente para transferencia de dinero entre los países asociados al Consejo Monetario Centroamericano (CMCA).

Por parte de la Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano (SECMCA), el secretario ejecutivo, señor Odalis F. Marte, declaró que con la iniciativa y liderazgo del Banco Central de Reserva de El Salvador la región avanza en modernización de sus sistemas de pago facilitando la transferencia de dinero de manera ágil, segura y económica. Dijo que estos avances en beneficio de los hogares y las empresas de los países de CARD contribuyen con la facilitación del comercio y la bancarización apoyando el crecimiento económico.



CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

Secretaría Ejecutiva

Por parte de la SECMCA, también estuvo presente el subsecretario ejecutivo Joaquín Pinto quien laboraba como economista en el BCRES durante varios años antes de tomar una licencia para unirse a la SECMCA para el periodo 2023-2027.